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捐血活動紀實
號外！號外！破紀錄的捐血活動

七月九日，晴天，紫外線數值破表。在這

特別的一天，我們第二區業務發展委員會舉

辦本年度第二次愛心捐血活動，自從尹志誠

副主委接手承辦本區公益捐血活動以來，每

每受到雨神的眷顧，雨神彷彿特別關愛我們

，每當我們辦理捐血活動的時候，都要來我

們會場視察一番，這樣的關心卻也讓我們常

常因此顯得狼狽。然而，不知道是否雨神忘

記把這一次活動日期記在祂的行事曆上，還

是祂忙著在南部視察趕不回來，而讓我們有

一個艷陽高照的好天氣來辦理此次活動。

活動結束後我們餐敘時，張錦清主委電話

響起，是捐血車人員打來報告戰果，218袋

，當張主委宣佈這個數字時，全場瞬間發出

驚呼聲，這是我們在中和號捐血車辦理活動

以來的最高紀錄，也是一年以來中和號捐血

車所募集到最多袋鮮血的一天，我們全體與

會人員都與有榮焉。

我們11月9日還會在中和號舉辦今年第三

次公益捐血活動，這也將是我們在中和號最

後一次辦理這個活動，明年我們將轉戰另一

個人潮聚集的場地，也就是台北市大安森林

公園，我們有信心可以繼續打破我們在中和

號的218袋紀錄。

這次活動可以這麼成功要感謝李金池理事

長、張文信召集人以及所有會員的大力相挺

，也要特別感謝陳炳煌顧問、江紅梅副主委

、羅世宏委員以及李清杰委員提供飲料、現

金及禮品的贊助，更要感謝陳銘宏前理事長

贊助我們晚上餐敘的費用，還有我們二區的

所有委員及顧問不畏烈日的荼毒，辛苦地在

會場值班一整天。另外，特別感人的是我們

公會的幹事傅淑華小姐，為了做公益捐出了

500 CC的鮮血，卻因此引發低血糖，在現場

全身冰冷暈眩冒冷汗，所幸現場護理師處置

得宜，經過治療後漸漸恢復，這件事也讓我

們見證到捨身做公益的情懷。

儘管這次成績亮眼，但更感

責任重大，也希望我們未來的

捐血活動可以一次比一次更

成功，能幫助更多需要鮮血

救助的人，讓我們引頸期盼下

一次的捐血活動。
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